

# FUSSBALL am Wochenende

16.03.2012 15:23 von Rechner Uli (Admin)

Am Wochenende geht es wieder in mehreren Ligen los, fünf unserer Mannschaften kämpfen um Punkte. (Anstosszeiten sind in der Rubrik Termine nachzulesen)

Wie schon berichtet fahren die U14-Mädchen am Samstag zum SV Waldhof, sicherlich ein schwieriges Unterfangen, wenn`s um Tore und Punkte geht, gleichzeitig sicherlich aber auch ein prickelndes Gefühl, mal in einem größeren Stadion spielen zu dürfen und ein Hauch Bundesliga aus alten SVW-Tagen liegt immer noch in der Luft.

Das zweite Spiel bestreiten die C-Jugendlichen, die zuhause in Eberstadt gegen den FC Hundheim antreten.

Ebenfalls Rückrundenstart ist bei der A-Jugend angesagt, diese fahren am Samstag zur SpVgg Neckarelz.

Am Sonntag dann spielen unsere beiden Seniorenmannschaften jeweils zuhause gegen die Mannschaften von Berolzheim.

Für die 2. Mannschaft bedeutet auch dies Rückrundenauftakt. In der Vorrunde konnte in Berolzheim überraschend mit 2:0 gewonnen werden, wir sind gespannt, ob sich das wiederholen läßt.

Die 1. Mannschaft bestreitet bereits das zweite Spiel in der Rückrunde, das erste konnte wie berichtet in Adelsheim ganz souverän mit 13:0 Toren gewonnen werden. Glaubt man der Presse, kann sich unsere 1. Mannschaft bei einem Sieg absetzen, dies entspricht aber nicht ganz der Wahrheit. Schaut man nämlich die Tabelle etwas genauer an, kann man erkennen, dass der SV Bretzingen unter Umständen dennoch bis auf 2 Punkte dran bleiben kann.

Und zieht man einen Vergleich mit der Vorrunde heran, ist festzustellen, dass nach furiosem Start in den ersten beiden Spielen anschließend in Berolzheim das erste Spiel mit 2:1 verloren wurde.

Dies hat aber unsere Mannschaft sicher noch nicht vergessen, wird gewarnt sein und alles daran setzen,

dass sich dies nicht wiederholt.

Auf jeden Fall wäre ein Sieg unserer Mannschaft psychologisch allemal gut, alle direkten Konkurrenten müssten dann auch erst mal ihre Spiele gewinnen, um dranzubleiben, und einen hätte man selbst vorübergehend auf Distanz gehalten.

Aber auch Berolzheim wird wissen, dass bei einer eventuellen Niederlage eine Meisterschaft vorerst in weite Ferne rücken würde und wird sicher entsprechend zu Werke gehen.

Wir sind gespannt und ich persönlich wünsche unserer Mannschaft "Glück auf".